

# 盛岡第二高等学校 中学生一日体験入学

令和元年度7月30日に中学生一日体験入学が行われました。

300名を超える盛岡市内外の中学生に参加いただき、盛岡第二高校はいつも以上に活気づきました。

内容は吹奏楽部の演奏による『welcome』から始まり、視聴覚委員が作成した学校紹介ムービーの鑑賞と本校の教員による模擬授業の体験、部活動見学をしていただきました。

本校の白梅乙女たちが盛り上げてくれた一日体験入学は中学生の目にどのように映ったのでしょうか？



以下、アンケートの回答です。



吹奏楽部と箏曲部の演奏が  
すばらしかった。



他の学校よりも学校紹介VTR  
の内容が濃かった。



女子校っていいなと思った。



和歌について知れたのが面白かった。  
令和について学べたのが良かった。



高校の授業という感じがして新  
鮮だった。



サザエさんで例えられていて分かり  
やすかった。楽しい授業だった。



より一層入りたいと思った。二高  
に入るために勉強を頑張りたい。



先輩達が笑顔でとても楽しそう  
な学校だと思った。

中学生の皆さん  
受験勉強を頑張って  
ぜひ、盛岡第二高校  
に来て下さいね。